
IL COMMENTO DI FABIO PEZZOLI

“Ringrazio i medici, gli infermieri e il personale delle 
strutture che hanno collaborato al progetto. Il modello che 
hanno elaborato servirà per migliorare l’efficienza dei 
percorsi di ricovero – ha affermato il direttore
sanitario, Fabio Pezzoli (nella foto in alto) –.”  “L’obiettivo è 
quello di ridurre al minimo i disagi per i pazienti e tutelare 
soprattutto per loro la sicurezza e gli esiti del percorso di 
cura – ha proseguito –.”  “Di riflesso ci attendiamo un 
miglioramento per i processi lavorativi dei nostri medici ed 
infermieri – ha aggiunto – e, con la riduzione delle 
inefficienze del sistema, anche un’ottimizzazione dei costi di
gestione, quindi di spesa pubblica,” ha concluso  Fabio 
Pezzoli.


